

# *Historiador cubano Ernesto Limia culmina ciclo de coloquios en Italia (+Fotos)*

---

*Image not found or type unknown*



Historiador Ernesto Limia presentó en Italia su libro *De Patria y Cultura en Revolución*.

Roma, 1 mar (RHC) El historiador y ensayista cubano, Ernesto Limia, culmina este viernes con una conferencia en la Universidad la Sapienza, de esta capital, un ciclo de coloquios en ocho ciudades de Italia, donde presentó su libro De Patria y Cultura en Revolución.

En la noche del 29 de febrero, durante un conversatorio en la sede de la Embajada de Cuba en Roma, Limia destacó que en su recorrido por Italia pudo apreciar mucho interés en el proyecto revolucionario cubano por parte de jóvenes de este país que ven a ese sistema como brújula hacia una sociedad más justa.

En declaraciones a Prensa Latina, señaló que resultó muy importante y esperanzador para él constatar el respeto y la cercanía que sienten tanto las viejas como las nuevas generaciones de italianos por el pueblo cubano y su lucha por defender su soberanía y sus principios.



El miembro de la Asociación de Historiadores de Cuba y de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de ese país (Uneac), hizo un recuento de los resultados de su recorrido, que inició el 10 de febrero en esta capital.

La gira incluyó presentaciones de su libro en Nápoles, Lecce, Brindisi, Cosenza, Perugia y Florencia, los días 11, 14, 15, 17, 20 y 23, respectivamente, así como en Milán, los días 25 y 27 del pasado mes.

Limia se refirió a la actual situación que enfrenta Cuba, víctima de un recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, y de una escalada en las acciones dirigidas a la subversión, para tratar de minar el mayoritario respaldo del pueblo cubano a su proceso revolucionario.

En ese último libro, muy bien acogido por la crítica y el público italiano, se ponen de relieve los planes imperialistas para crear una oposición interna, dirigidos al sector de la cultura, con el empleo, como mercenarios, de artistas escaladores, en busca de visibilidad mediática y beneficios económicos.

El historiador trata en esas páginas, sobre la ofensiva brutal por parte de Estados Unidos para acentuar las dificultades en la vida cotidiana de los cubanos, sumando al bloqueo las campañas mediáticas, con la esperanza de lograr un estallido social que justifique, en última instancia, la intervención militar directa.



Durante la actividad del jueves último, que contó con la presencia de integrantes de asociaciones de amistad con Cuba, de la comunidad de nacionales de la Isla residentes en Italia y miembros del cuerpo diplomático acreditado en este país, la embajadora de Cuba en Italia, Mirta Granda, resaltó la importancia de estas presentaciones.

Granda señaló que el destacado intelectual cubano, vicepresidente de la Asociación Nacional de Escritores de la Uneac, autor de numerosos ensayos y media docena de libros, llevó en sus conversatorios "la voz y la verdad de nuestro país, así como los desafíos y retos que enfrentamos en la defensa de nuestro proyecto social". (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/348640-historiador-cubano-ernesto-limia-culminacion-ciclo-de-coloquios-en-italia-fotos>



**Radio Habana Cuba**